
O  Fórum de TI reuniu-se às treze e trinta horas do dia dezoito de abril de dois mil e treze no
Câmpus Rio do Sul – Unidade Urbana, com a presença de professor Nildo Carlos da Silva e Carine
Kalixto  Aguena  do Câmpus  Camboriú,  o  professor  Marcio  Marcelo  Piffer  do  Câmpus  A.  São
Francisco  do Sul,  Marcio Crescencio e  Marcos  Malfatti  da Reitoria,  John Frank Eichstaedt  do
Câmpus  A.  Ibirama,  Anderson  Conti  Soprana  do  Câmpus  Luzerna,  Clóvis  Brignoli  e  Fabiano
Guimarães  do  Câmpus  Rio  do  Sul,  João  Techio  do  Câmpus  Araquari,  o  professor  Jeferson
Mendonça de Limas do Câmpus Sombrio, Diego Pereira do Câmpus Videira e Jonas Antunes da
Silva do Câmpus Concórdia. Após apresentações dos membros, leu-se a ata da reunião anterior e
levantou-se alguns  tópicos  para  esclarecimentos  que ficaram pendentes.  Como os  tópicos  eram
assuntos da Pauta deu-se o prosseguimento. Tratou-se sobre a compra conjunta de equipamentos,
foi  consenso  a  ausência  de  recursos  pontuais  e  aquisição  de  bens  urgentes  (emergentes).  Há
necessidade de melhorar o processo das compras conjunta de equipamentos, ajuste mais afinado.
Marcos Malfatti sugeriu uma base de dados para a licitação de compra conjunta de equipamentos.
Por unanimidade foi sugerido o mês de setembro de cada ano a entrega do termo de referência; que
esta decisão conste na revisão do PDTI. Tratou-se do assunto Compra Conjunta de Software. Clóvis
sugeriu uma base de dados para a licitação de compra conjunta de Software. Por unanimidade foi
sugerido o mês de março de cada ano a entrega do termo de referência; que esta decisão conste na
revisão do PDTI. Foi sugerido a criação de um Grupo de Trabalho para a compra conjunta de
equipamentos  e  software,  elaboração  do  projeto  básico,  especificações  e  acompanhamento  do
pregão.  Marcio Crescencio explicou que o processo de compra conjunta executado no Câmpus
Videira  em dezembro de 2012 faz  parte  do  plano de  ação do PDTI  2012-2013 aprovado pelo
CONSUPER e que um novo processo deve ser estartado somente na revisão deste PDTI. O Diego
explanou  a  situação  do  estudo  com relação  ao  projeto  Federação  CAFe da  RNP realizado  no
Campus Videira e deixou concluiu que o Câmpus sozinho não consegue executar o processo na
íntegra,  sendo  uma demanda  muito  grande  e  com intervenções  para  a  aprovação  por  parte  da
Reitoria.  Foi  consenso  do  grupo  que  esta  ação  é  institucional  e  deve  ser  gerenciada  por  uma
Diretoria de TI. Marcio Crescencio aproveitou este assunto para provocar uma discussão sobre o
papel do FTI. Relatou estar se sentindo alvo de críticas por causa da dificuldade que os gestores dos
Câmpus estão encontrando para fazer as compras de TI não planejadas no PDTI; pediu apoio do
Fórum para  melhorar  a  posição  da  TI  na  Administração  do  IFC.  Apresentou  o  documento  de
Oficialização da Demanda e sugestão de um fluxo de planejamento das compras baseado na IN04
como solução para estas dificuldades e apresentará na reunião do CGTI (Codir). Ele afirmou que
muitos projetos multi-campi, por exemplo a Federação CAFé da RNP, não sairão do papel sem a
criação da Diretoria de TI para gerenciar os projetos de TI nos Câmpus, porque este tipo de projeto
pode ser prioridade em um Câmpus (ter apoio do Gestor) e não ser em outros. A proposta colocada
em pauta é do Fórum elaborar um documento com um Modelo da Diretoria de TI para o IFC. Esta
ação vem de encontro com as demandas executivas discutidas no Fórum que estão prejudicadas por
não alcançar as deliberações necessárias. A reunião foi encerrada neste dia. A reunião reiniciou às
oito e trinta horas do dia dezenove de abril de dois mil e treze no Câmpus Rio do Sul – Sede, com
Marcio Crescencio enfatizando a importância  de melhorar  a representatividade da TI  junto aos
gestores e alta gestão do IFC. Ficou decidido que será compartilhado um diretório virtual para
armazenar as contribuições dos membros do Fórum do modelo de diretoria de TI. Ficou decidido
que  serão  feitas  reuniões  através  de  videoconferência  para  as  deliberações  a  respeito.  Marcio
Crescencio às nove e trinta horas se ausentou da reunião para participar da reunião do CGTI (Codir)
e tratar da pauta da TI. A reunião do Fórum seguiu com o assunto padronização dos sites. O João
iniciou com as sugestões levantadas pela CECOM. Ele relatou que a CECOM quer saber se a TI
tem condições de conduzir o desenvolvimento desta solução. A sugestão foi montar um Comitê de
desenvolvimento institucional para trabalhar no projeto do Portal elaborado pela CECOM. Alguns
membros  se  comprometeram  a  participar  do  projeto  e  disponibilizar  pessoas  para  o
desenvolvimento: João do Câmpus Araquari entra com 2 pessoas, Fabiano do Câmpus Rio do Sul
entra com 2 pessoas, Nildo do Câmpus Camboriú entra com 1 pessoa, Jonas do Câmpus Concórdia
1 pessoa. Ficou decidido por este grupo uma carga horária de no máximo 4 horas por dia para



trabalhar  no  projeto.  O  grupo  afirmou  que  trabalhará  no  projeto  somente  depois  de  uma
formalização oficial com conhecimento do gestor do Câmpus e a partir do Projeto Padrão elaborado
pelo Grupo de Trabalho da CECOM. Após um intervalo, Marcio Crescencio retornou e repassou as
informações sobre as deliberações do CGTI; explicou que os Gestores aceitaram a proposta da
reformulação do CGTI e que ficou decidido a dissolução do atual para a criação de um Comitê
Executivo de TI (CETI), sendo de natureza consultiva com a finalidade de discutir temas e assuntos
para  alinhar  as  estratégias  de  TI  com  as  estratégias  de  Gestão  dos  Câmpus,  participar  do
planejamento de TI, monitorar o estado atual dos projetos e resolver conflitos e suas melhorias. Este
Comitê dará pareceres e aconselhará o CODIR ou CONSUPER sobre os assuntos abordados. Além
do CETI foi sugerido a constituição de uma Comissão local de Tecnologia da informação em todos
os  Câmpus  formada  por  representantes  da  Direção-Geral.  É  imprescindível  a  participação  do
Diretor de Ensino, Diretor de Administração e Coordenador de Tecnologia da Informação nesta
Comissão Local. Assim estes representantes da Direção-Geral seriam os membros para a formação
do CETI. Marcio Crescencio explicou o funcionamento do Plano Anual de Capacitação da Escola
Superior de Redes e sugeriu que além dos cursos da ESR, devemos nos organizar para que o pessoal
da  TI  possa  fazer  outros  que não constam no catálogo e  façam o  repasse  destes  na  forma de
treinamentos  e  capacitações  internas.  Foi  apresentado  em  qual  situação  está  o  andamento  do
planejamento da contratação de um sistema de gestão administrativa. Marcio Crescencio explicou
que o Fórum terá papel fundamental na implantação local e gestão do sistema junto as áreas de
negócio. Nada mais havendo a tratar, Marcio Crescencio agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião as onze e trinta horas do dia dezenove de abril de dois mil e treze e eu, Diego Alan Pereira,
na condição de secretário, redigi esta ata que será assinada pelos presentes e publicada na página
web do Instituto.


